



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Les empereurs du Nil, l'Égypte captive

■ En 30 avant notre ère, après avoir mené une guerre civile contre son rival Antoine qui avait fait alliance avec Cléopâtre, Auguste conquiert l'Égypte. La bataille d'Actium mit fin à la dynastie ptolémaïque et à l'indépendance de l'Égypte :

Cléopâtre se donna la mort.

■ L'Égypte devint alors une province impériale, placée sous le contrôle direct de l'empereur et de ses représentants.

■ À la tête de l'administration romaine se trouvait un préfet établi à Alexandrie et qui dirigeait les régions rurales, ainsi que quatre villes grecques.

■ L'Égypte captive connut alors une période de paix armée : le maintien de l'ordre était assuré par trois ou quatre légions renforcées de troupes auxiliaires.



4 mars 2000



actualité

